

《 2 学期終業式 ・ 3 学期始業式 児童代表のことば 》

「 2 学期がんばったこと 」

1 年 ほんまあのん

ぼくが 2 学期にがんばったことは、二つあります。

1 つ目は、こくごやさんすうのべんきょうです。かたかなやかん字、たしざんやひきざんがむずかしかったけれど、がんばりました。

2 つ目は、学校のやくそくをまもることです。かたづけをすることやとけいをよく見ることは、たいへんだとおもったけれど、だいじなのでがんばりました。

さいごに「いじめはしないさせないやらせない」のひょうごで、しょうじょうをもらいました。これからも、あいてがいやがることをしないで、げんきにすごしたいとおもいます。

「 2 学期学んだことと 3 学期のめあて 」

4 年 村上 煌

ぼくは、2 学期にマラソン大会、クラブ活動、毎日のそうじを通して、目標をもって努力すること、仲間と協力し合うこと、みんなのために働くことの大切さを学びました。

この 3 つのことを生かして、ぼくが 3 学期にがんばりたいことを発表します。

1 つ目は、書き初めです。金賞をとれるように、いっしょうけんめい練習し、元気いっばいの字を書きたいです。

2 つ目は、そうじです。ぞうきんやモップ、ほうきなどを使って、教室やかいだんのすみにたまったごみ、ゆかやろう下にしみついたよごれなどをとりたいです。そうじをしてきれいになると、とてもすっきりした気持ちになります。もっときれいでもっといい学校にするために、がんばります。

3 つ目は、バスケです。ぼくの入っているチームは 3 月に開かれる東北大会に出られることになりました。ぼくはこれまで以上に自主練習に力を入れ、東北大会でもぜひシュートを決めたいと思います。チームメートと力を合わせ、一つでも多く勝てるように、がんばります。



雪中フェスティバル 5・6年生 「田植踊」披露



3 年ぶりの開催。地域の皆様の前で気持ちよくおどることができました。



6年 スターアップル 5年友情スマイ(米)ル (∩▽∩)「どうぞ召し上がれ。」



大豊作だった農少クラブで収穫したお米とリンゴを4つの施設へプレゼントしました。今年は、子どもたちが出向いて直接お渡しすることができました。

☆こども園おだしま 様 ☆小田島公民館 様
☆第二白水荘 様 ☆ナーシングホームさくらんぼ 様



校内書き初め会



2年 だんごさし

今年も、芦野みや子さんにご指導いただき2年生がだんごさしを行いました。「みんなが仲良く勉強できる一年にするには、人の嫌がることをしない。」と、みや子さんに教えていただきました。

